



# MOBILE HOSPIZBEGLEITUNG ANGEBOT

*Aus Liebe zum Menschen.*



## MOBILE HOSPIZBEGLEITUNG DES ROTEN KREUZES KÄRNTEN

„Aus Liebe zum Menschen“ ist einer der Leitgedanken des Roten Kreuzes. Diese Liebe zum Menschen soll auch im allerletzten Lebensabschnitt, bei der Begleitung von schwerkranken, sterbenden Menschen, vermittelt werden. Die Aufgabe der mobilen Hospizbegleitung ist es, Menschen, die mit dem Tod konfrontiert sind und deren Angehörige bis zu ihrem Abschied zu begleiten. Einfühlsam, fürsorglich und menschenwürdig – mit allen Fragen, Ängsten und Sehnsüchten. Hospizbegleitung vermittelt Sicherheit, Geborgenheit und Mut – trotz einer unheilbaren Erkrankung.

### ABSCHIED NEHMEN - MIT RUHE UND WÜRDE

Damit Sie sich nicht alleine fühlen und einen Ansprechpartner haben, um Ihre Gedanken, Gefühle und Anliegen, die Sie beschäftigen, mitteilen können - deswegen sind die Mitarbeiter des mobilen Hospizteams des Roten Kreuzes Kärnten für Sie da.

### KONTAKT

Informationen zu diesem Angebot und allen weiteren Angeboten aus dem Bereich Pflege und Betreuung des Österreichischen Roten Kreuzes, Landesverband Kärnten erhalten Sie unter folgender Kontaktadresse:



[hospiz@k.rotekreuz.at](mailto:hospiz@k.rotekreuz.at)



050 9144-1064



[www.rotekreuz.at/kaernten](http://www.rotekreuz.at/kaernten)



„DAS EINZIG WICHTIGE IM LEBEN  
SIND DIE SPUREN VON LIEBE,  
DIE WIR HINTERLASSEN,  
WENN WIR WEGGEHEN.“

Albert Schweitzer